

La Fondation Anaïs renaît de ses cendres

Le 25 mars 2019, un incendie détruisait l'imprimerie de la Fondation Anaïs, dans la zone industrielle de Cerisé. Quatre ans plus tard, un nouveau bâtiment a été construit.

« C'est un moment de fête, les sourires sont sur tous les visages. » Cyril Chaigneau passe son temps à serrer des pincettes, à adresser des remerciements, à saluer chacun et chacune, lors de l'inauguration du nouveau bâtiment de la Fondation Anaïs, hier, à Cerisé. Le directeur des établissements d'insertion professionnelle se sent « soulagé » maintenant que toutes les difficultés provoquées par l'incendie du 25 mars 2019 sont derrière lui.

Cette nuit-là, cette imprimerie de 3 500 m² était entièrement détruite après l'autocombustion d'un véhicule à l'intérieur du bâtiment. Laisant une cinquantaine de travailleurs de l'Établissement et service d'aide par le travail (Esat) et de l'Entreprise adaptée (EA) sur le carreau. « Des personnes déjà fragilisées et qui l'ont été encore plus avec la perte de leur outil de travail », se souvient Cyril Chaigneau, qui est devenu directeur en septembre 2019. Il a donc fallu déplacer l'activité Esat à Damigny et l'imprimerie à Saint-Paterne.

Des bonnets phrygiens pour les JO

Depuis début septembre, tous les travailleurs sont revenus dans la zone industrielle du Londeau, dans un bâtiment flambant neuf. La structure de 2 780 m² abrite l'Esat de trente-sept travailleurs, et les activités d'entreprises adaptées : un atelier d'imprimerie, avec dix salariés qui travaillent sur une presse numérique et deux imprimantes, et un atelier de



Les dix salariés de l'activité textile en entreprises adaptées confectionnent des bonnets phrygiens pour les Jeux Olympiques. Ils sont sous la direction de Cyril Chaigneau, qui a pris ses fonctions quelques mois après l'incendie. | PHOTO : OUEST-FRANCE

textile. « L'ancienne imprimerie était en **offset**. Désormais, elle est numérique, ce qui nécessite moins de salariés. Donc, pour pallier, on a créé cette nouvelle activité. »

Durant le Covid, les dix salariés ont notamment confectionné des masques. Aujourd'hui, les sept piqueuses plates et trois surjeteuses servent à fabriquer des bonnets phrygiens à

l'effigie de la mascotte des Jeux Olympiques 2024. « Une vingtaine d'ateliers en France confectionnent ces bonnets. Nous devons en faire 7 000. »

Après la découpe du ruban par Sandrine Lepaulmier, représentante des travailleurs de l'Esat, tous les partenaires ont pu visiter ce nouveau bâtiment. La plupart s'étaient déjà

réunis pour la pose de la première pierre en septembre 2022.

Les travaux ont coûté cinq millions d'euros, entièrement financés par la Fondation Anaïs, en partie par les indemnités de l'assureur.

Romain LE BRIS.

Le festival Cosmo aura lieu le 16 décembre

L'association BPM Room a dévoilé les six DJ's présents à la 2^e édition du festival consacré à la musique électronique.

La deuxième édition du festival Cosmo approche à grands pas. La soirée de musiques électroniques organisée par BPM Room a lieu samedi 16 décembre. Ces dernières semaines, l'association en a profité pour dévoiler au fur et à mesure les noms qui mixeront pratiquement toute la nuit dans la salle Anova.

Au total, six DJ's se succéderont sur scène. Hder, artiste qui « n'a cessé d'accroître son amour envers des old school des années 90 ». « Animé

par un besoin insatiable de bamboche, d'amour et de vitesse », le Collectif culotté sera présent avec quatre artistes.

Les organisateurs ont invité Stoners, un DJ arrivé récemment sur la scène électronique française. « Stoners vous embarque dans un voyage électrique mais planant, puissant mais apaisant, qui vous évadera aux confins du monde par ses inspirations électriques », indique BPM Room. Basé au Mans, HGNS fera

découvrir ses morceaux au public alençonnais, tout comme le duo des Tontons Bringuers, déjà de passage à Alençon avec radio Pulse.

Le dernier duo révélé est DJ Gaziers qui promet un « spectacle musical et pyrotechnique ».

Samedi 16 décembre, à partir de 21 h, au parc Anova. Tarifs : 14 € la prévente et 17 €, le jour de l'événement.

Jules DERENNE.



Hder sera présent au festival Cosmo. | PHOTO : TURN INTO VENUS

Cinéma

Alençon - Planet'Kiné, 194, place de Bretagne
3 jours max : sam 17 h, 21 h 15 ; dim 16 h 15, 18 h 45.
Comme par magie : sam 13 h 50, 20 h 50 ; dim 16 h 25, 18 h 30.
Five nights at freddy's : sam 13 h 30, 21 h ; dim 13 h 30, 20 h 50.
Hunger games... : sam 13 h 30, 16 h 45, 20 h 15 ; dim 16 h 50 ; VO : dim 20 h 10.
L'abbé Pierre - une vie de combats :

sam 16 h 30, 19 h 45 ; dim 16 h 40.
La fiancée du poète : sam 19 h.
La passion de Dodin bouffant : dim 16 h.
La pat' patrouille : la super patrouille le film : sam 16 h 15.
La tresse : dim 16 h.
Le consentement : sam 15 h 50, 18 h 20.
Le garçon et le héron : sam 13 h 45, 18 h 20 ; dim 13 h 40 ; VO : dim 20 h 40.

Les tourouges et les toubleus : sam 16 h.
Les trolls 3 : sam 14 h.
Monsieur le Maire : dim 18 h 30.
Napoléon : sam 13 h 45, 20 h 15 ; dim 16 h 30 ; VO : dim 13 h 30, 19 h 45.
Rien à perdre : sam 16 h, 18 h 30 ; dim 14 h, 20 h 45.
Sound of Freedom : sam 17 h ; dim 13 h 40 ; VO : dim 19 h 45.
The marvels : sam 13 h 30, 21 h ; dim

13 h 40, 20 h 50.
The old oak (VO) : dim 18 h 15.
Wish - Asha et la bonne étoile : dim 14 h.
Sées - Le Rex, 5, rue Charles-Forget
Hunger games... : sam 14 h 30, 20 h 30 ; dim 17 h.
Le garçon et le héron : sam 17 h 30 ; VO : dim 20 h 30.
Monsieur le Maire : dim 14 h 30.

Affaires à faire

ROBARD LEREVEREND Bijouterie

Liquidation TOTALE

AVANT CESSATION D'ACTIVITÉ

Jusqu'à -50%

Du 8 novembre au 8 janvier 2024

7-11 Rue Saint-Pierre - 14000 Caen - 02 31 85 41 10
N° d'autorisation : N° 23-14-118-010 RCS : Bordeaux B 797 835 246

Du 22 au 27 novembre

BLACK FRIDAY*

-30% SUR TOUTE LA BOUTIQUE**

Gerry Weber - Pause café - Betty Barclay
Devernols - Joseph Ribkoff - Rabe

Du 36 au 54

Céline LAVAL

Rue de la Paix
RCS Laval B 432 081 743

* Vendredi noir
** sauf accessoires

L'image du jour

Subway a ouvert dans le centre commercial Carrefour



Le Subway, installé dans la galerie commerciale Carrefour de Condé-sur-Sarthe, accueille les premiers clients. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Après des incertitudes autour de la date de lancement, le premier Subway de l'Orne est bien ouvert ! L'enseigne américaine de sandwicherie est accessible depuis jeudi dans la galerie du centre commercial Carrefour de Condé-sur-Sarthe.

« L'activité démarre bien »,

s'enthousiasme l'un des salariés recevant les commandes des premiers clients. Le restaurant est pour le moment ouvert en continu de 8 h 30 à 20 h. Dans quelques semaines, il sera possible de faire son sandwich jusqu'à 22 h. L'entrée se fera par le parking de Carrefour.

Repéré pour vous

Driv'Formation s'agrandit et s'installe avenue Leclerc

C'est d'abord l'opportunité d'occuper un espace qui venait de se libérer qui a décidé Khalid Mghizou à franchir le pas.

Après plus de six mois de travaux pour réaménager l'ensemble du local qui était jusqu'alors occupé par le fast-food Crousty-Land, le patron de l'auto-école Driv'Formation, auparavant installée pendant un peu plus de quatre ans rue du Pavillon-Sainte-Thérèse, vient de s'installer au 248, avenue Leclerc.

Il passe ainsi d'une surface de 90 m² à 200 m². « J'ai désormais davantage de visibilité qu'avant et je me suis rapproché de ma clientèle pour partie constituée de lycéens », détaille Khalid Mghizou qui dispose dorénavant de deux bureaux, d'une salle pour les leçons de code totalement équipée et d'une autre salle de 45 m² avec vingt places assises qu'il souhaite, à terme, proposer à la location à des entreprises qui auraient besoin d'un lieu de réunion.

« Je vais aussi essayer de développer des leçons pour le permis moto et remorque. Et peut-être embau-



En s'installant au 248, avenue du Général-Leclerc, Khalid Mghizou, a doublé la surface de son auto-école Driv'Formation. | PHOTO : OUEST-FRANCE

cher si tout cela se concrétise », espère le trentenaire.

Driv'Formation, 248, avenue du Général-Leclerc. Tél. 06 50 41 86 21 et 09 81 76 65 75.

Faits divers

Feu dans un local poubelles : 22 personnes évacuées

Un feu s'est déclaré vers 5 h, hier, dans un immeuble situé 11, rue Honoré-d'Estienne-d'Orves. Les pompiers sont intervenus pour éteindre un incendie dans un local à poubelles, au rez-de-chaussée de la résidence. Vingt-deux locataires ont été évacués le temps du désenfumage des lieux. Il n'y a pas de blessé à déplorer. L'intervention a mobilisé quinze sapeurs-pompiers des centres de secours d'Alençon et de Saint-Denis-sur-Sarthon. Un conteneur a été endommagé. Le bailleur social Logissia a procédé ce matin à la sortie des bacs pour nettoyer le local. La police a ouvert une enquête pour déterminer l'origine du sinistre.



Le feu s'est déclaré dans les parties communes d'un immeuble hier. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Fin juillet, une poussette avait pris feu au même endroit, dans une cave.

A votre service

Assainissement

LEVARD

Punaises de lit - dératisation - cafards - nids de frelons - pigeons
Débouchage - Caméra et détection de canalisation - Recherche de fuites
- Vidange toutes fosses - Nettoyage/dégazage de cuve à fioul - Curage d'égouts - Nettoyage de puits et forages.
Depuis + de 20 ans ! Présent en Mayenne, en Sarthe et dans le Maine et Loire.

02 43 98 64 83
contact@levard-assainissement.fr RCS Laval B 424 606 200

Cheminiées, poêles

Artisan spécialiste du poêle à bois et à granulés. Réalisation de cheminées traditionnelles et hybrides clés en main. Installation de chaudière bois et granulés.
Magasin d'exposition avec modèles de démonstration. Vente de granulés sur place. L'énergie est notre avenir, économisons-la.

AUX POÊLES

Ouvert du lundi au samedi inclus de 9h00 à 12h15 et de 14h00 à 18h00.
La Mare Bigot - 72170 Placé
Tél. 02 43 97 30 04 - www.cauxpoeles72.fr